



Réseau
Hospitalier
Neuchâtelois

COMMUNICATION

communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

Autisme : quelles prises en charge ?

La prochaine conférence des Jeudis du RHNe, le 25 mai, sera consacrée aux troubles du spectre autistique (TSA), à leur dépistage et différents suivis proposés par un important panel de professionnel-le-s.

En Suisse, on estime que 1 à 3% de la population souffre de troubles du spectre autistique (TSA). D'origine neurobiologique, les TSA se traduisent par des perturbations de la communication et de l'interaction sociale associées à des comportements stéréotypés, répétitifs et des intérêts restreints.

Un repérage de l'autisme, dès l'âge d'un an, permet une meilleure prise en charge. Dans le canton de Neuchâtel, de nombreux-se-s professionnel-le-s : pédiatres, neuropédiatres, pédopsychiatres, éducateurs-trices spécialisé-e-s, ergothérapeutes, psychologues, orthophonistes ou encore psychomotricien-ne-s, sont à la disposition des enfants et de leur famille pour leur offrir un dépistage précoce et un suivi thérapeutique, pédagogique et éducatif personnalisé et coordonné.

Quels sont les signes des TSA ? Comment les dépister ? Quelles sont les différentes prises en charge possibles ? Les intervenant-e-s répondront à toutes ces questions **le jeudi 25 mai à 19h à l'auditoire du site de Pourtalès**. Entrée libre.

Intervenants :

- **Dr Marc Ecoffey**, médecin-chef au département de pédiatrie du RHNe
- **Dre Christine Kallay**, neuropédiatre au département de pédiatrie du RHNe
- **Dre Léa Kiener-Schmidlin**, médecin-chef au CNPea, consultation ambulatoire et développement mental
- **Barbara Descoeurdes**, responsable du Centre d'Accueil et de Consultation précoce en Autisme, Les Perce-Neige

Neuchâtel, le 17 mai 2023

Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44